
Association Club Athlétisme Loisir Riom 

 

Compte-rendu Assemblée Générale  

Le 05/10/2024 

 

Début de réunion : 17h14 

Excusés : 

Mr MARTINEZ, Président du Comité Départemental d’Athlétisme, 

Sébastien ROGUE, Trésorier du CALR, 

Alexandre COLIN, Référent formations, 

Christelle Schincariol, réviseur aux comptes et plusieurs licenciés 

 

Introduction de Monsieur Grenet, Maire-Adjoint aux Sports 

Le local pour les réunions du Conseil d’Administration devrait nous être confié dans les prochaines 

semaines. 

En accord avec le CALR, le nettoyage et le retraçage de la piste sont commandés et auront lieu fin 

juin/début juillet 2025 afin de ne pas neutraliser la piste en cours de saison. 

La Direction des Sports est en train de demander des devis pour le remplacement du sable des 

sautoirs en longueur par du sable qui répondra aux caractéristiques techniques préconisées sur la 

base des informations fournies par le CALR. 

 

 Approbation du Procès Verbal de l’Assemblée générale du 7 octobre 2023 :  

Le PV est approuvé à l’unanimité. 

 

 Rapport moral et activité saison 2023/2024 

La saison dernière, nous comptabilisions 279 licenciés, dont 150 féminines et 129 masculins. Parmi 

eux, 37% de Riomois, 43% faisant parti de RLV et 20% de l’extérieur de l‘agglomération. 

118 licenciés de moins de 18 ans (42,30%) et 161 licenciés de plus de 18 ans (57,70%) 

Éveils : 19 licenciés, Poussins : 29 licenciés, Benjamins : 22 licenciés, Minimes : 25 licenciés 

Cadets : 23 licenciés, Juniors : 17 licenciés, Espoirs : 4 licenciés, Seniors : 22 licenciés, Masters : 118 

licenciés 



L’an dernier, au moment de l’AG, 226 licences étaient passées contre 255 cette année.  

Il est constaté que nous avons du mal à conserver les jeunes dans les catégories juniors et espoirs du 

fait principalement de la poursuite d’études supérieures hors de Riom. 

 

 Planning hebdomadaire des entraînements cette saison :  

- Lundi de 18h à 20 h : Benjamins / Minimes 

- Mardi de 18h à 20 h : groupes Demi-fond / Sprint / Haies / Tamalous / Athlé à ta santé  

- Mercredi de 14h à 16h : Éveils / Poussins  

- Mercredi de 17h45 à 19h30 : groupe 400m 

- Jeudi de 18h à 20h : groupes Benjamins / Minimes / Demi fond / Haies / Sprint  

- Vendredi de 18h à 20h : groupes Tamalous/ Athlé à ta santé / Longueur / 400m 

- Samedi de 10h à 12h : groupes Minimes / Demi fond / Haies / Sprint  

- Dimanche : sorties natures pour les Tamalous et Athlé à ta santé  

 

 Remerciements et point sur les entraîneurs :  

Nous remercions l’ensemble des entraîneurs qui œuvrent au quotidien au bon fonctionnement du 

club. 

- Les Benjamins : Bryan MUCRET & Jean-Claude 

- Les Minimes : Julie Le Bobinnec-Labruyère  

- Demi-Fond : Thomas RECOCHE & Benoit Le Bobinnec-Labruyère 

- Groupe haies : Florian SARRON 

- Sprint : Emmanuel LASHERMES & Bryan MUCRET 

- Groupe Tamalous : Guillaume NOIRJEAN & Dominique MARC , ils sont épaulés par Aurélie 

CHANSÉAUME et Jasna GUERIN (+ Sylvie COURTY et Delphine BRESSOULALY pour les sorties 

du dimanche) 

- Athlé à ta santé : Marc RECOCHE épaulé par Xavier PERRAULT et Gilles SARRON (+ René et 

Sandra pour les sorties du dimanche). 

- Éveils et Poussins : Axel LAROUSSE (GE SPORTS 63), accompagné par des coachs adjoints : 

Amandine, Amalia, Sandrine, Sarah, Angèle, Lise, Anna ainsi que nos 4 piliers du club : 

Dominique  SAPIN, René DEBRION, Gilles JERBILLET et Daniel JOB. 

Remerciements à Marie-Hélène BOUGIE qui assurera l’échauffement des plus jeunes lors des cross.  



Remerciement également aux jeunes qui nous ont aidé les mercredis l’an dernier et qui ont dû 

arrêter cette année dû aux études : Laly, Jean, Virgilio et Oriane. 

Aider les mercredis après-midi au niveau de l’encadrement représente un atout pour les jeunes et 

particulièrement les lycéen(ne)s au moment de Parcoursup. C’est également un atout au niveau du 

CV pour demander un stage ou un emploi dans l’avenir. Ça peut également aider à obtenir le 

diplôme du BAFA qui demande d’exercer des heures obligatoires d’animation en structure. 

 

 Classement et labels :  

- Classement du club (1335 points): 

o Puy-de-Dôme: 2ème sur 20 clubs  

o Auvergne : 6ème sur 42 clubs  

o AURA : 37ème sur 178 clubs  

o France : 311ème sur 1913 clubs 

Au cours de la saison 2023-2024, 143 athlètes ont marqué des points, soit la moitié de nos licenciés. 

Parmi l’autre moitié, beaucoup ont participé à des courses non labélisées (courses sur route, courses 

nature, trails...). Le club est bien représenté au niveau des compétitions. 

Par ailleurs, 3 athlètes se sont qualifiés aux championnats de France de cross (Julie Sarron, Maud 

Thévenet-Paris et Zoé Wellems) et plusieurs athlètes se sont qualifiés aux championnats de France 

sur 5 km et 10 km sur route et des performances de niveau national et interrégional ont également 

été réalisées, particulièrement sur piste : félicitations à tous ces athlètes. 

Le club atteint donc aussi bien des objectifs de performance que de formation des plus jeunes ou 

d’amélioration de la condition physique. 

 

- Labels FFA :  

o Label argent pour les jeunes et la piste  

o Label bronze pour le hors stade  

Pour obtenir un Label, plusieurs points entrent en compte :  

- Le nombre d’entraîneurs diplômés dans la discipline 

- Le nombre de juges diplômés dans la discipline 

- Le nombre de pratiquants dans la discipline  

- Et les performances des athlètes dans cette discipline 

Ces classements et Labels mettent en valeur le dynamisme du club, l’implication et le niveau de 

formation des dirigeants, juges et entraîneurs ainsi que le niveau de performance des athlètes. 



 Sorties club au cours de 2023-2024 :  

- Le 10km et semi-marathon de vichy  

- Le stage de “préparation piste” à Pâques en Corrèze (sur 3 jours et 2 nuits) : 33 athlètes en 

2024 

 

 

 

 

 

 

- Les Interclubs (fête de l’athlétisme) 

- Le stage trail WE de Pentecôte en Haute Loire (45 athlètes en 2024) 

- Ainsi que de nombreux déplacements en groupe tout au long de la saison  

- La rencontre sportive et ludique en interne en fin d’année au stade  

 

En 2025, le stage de Pâques en Corrèze se déroulera sur 5 jours et 4 nuits. Pour cela, les jeunes 

souhaitant y participer devront s’investir lors des évènements du club au niveau des buvettes 

(conceptions de gâteaux maison, crêpes...). Les bénéfices réalisés aux buvettes financeront une 

partie du stage.  

 

 Remerciements des juges :  

Merci à Marie-Hélène BOUGIE, Christiane PERRON (qui arrête cette année), Sandra et Gilles 

SARRON, Manuela, René DEBRION, Alexandre COLIN, Guy DUPECHOT, Gilles JERBILLET, Daniel JOB, 

Hassan EL JAHOUDI et Jean Claude.  

Les juges sont très importants dans le fonctionnement du club. En effet, s’il n’y a pas de juge, il n’y a 

pas de compétition. Pour 5 athlètes présents en compétition, il faut présenter 1 juge. Si le club ne 

peut présenter le bon quotas de juge il paye alors une amende de 100€. 

Si des jeunes, des parents ou des licenciés sont intéressés pour devenir juge, faites-en part aux 

dirigeants ou entraîneurs, il s’agit d’un moyen agréable d’être au plus près de la compétition, 

particulièrement pour les parents qui accompagnent leur enfant. 

 

 



 Compétitions organisées par le club en 2024-2025 : 

- Rencontre animation : samedi 12 octobre à 10h au stade Emile PONS (172 athlètes la saison 

dernière) 

- Triathlon Benjamins - minimes : samedi 12 octobre à 14 h au stade Emile Pons (environ 100 

athlètes la saison dernière) 

- Cross de Riom : dimanche 5 janvier 2025 au parc du Cerey (entre 500 et 600 participants 

chaque année) 

- La Mirabel : (8, 14 et 22km): dimanche 6 avril 2025 (complet les 2 dernières années : 500 

concurrents maximum pour des raisons d’organisation) 

Organisateurs de la Mirabel : Alexandre, Françoise, Guillaume, Maryline, Thierry, Nicolas, Jean-Luc, 

Alain, Delphine, Elsa, Myriam, Nicole, Stéphane, Xavier et Laurent (merci à eux) 

 

 Partenariats et collaborations :  

- « Du Stade vers l’Emploi” le 10 octobre matin au stade Emile PONS avec France 

Travail et la Ligue d’Athlétisme Auvergne Rhône alpes 

- Echanges avec la direction de la culture de Riom autour du spectacle ZATOPEK  

- Journées portes ouvertes dans le cadre du Label « Terre de jeux 2024 » 

- Lycée Marie Laurencin dans le cadre de La Mirabel 

- FairePlay dans le cadre de La Mirabel 

 

 Grandes orientations du club :  

Le club d’athlétisme de Riom s’adresse à tous les publics quel que soit leur âge et leur niveau, les 

objectifs principaux étant de : 

- Développer les compétences athlétiques des plus jeunes 

- Développer les capacités athlétiques et le niveau de performance pour les athlètes de plus 

de 15 ans 

- Proposer une amélioration de la condition physique pour les personnes ne souhaitant pas 

participer à des compétitions 

- Faire connaître l’athlétisme à toutes les tranches d’âge ainsi qu’aux publics éloignés de 

l’activité physique 

- Démontrer les bienfaits de l’athlétisme sur le bien être physique et mental 

- Donner l’envie à un maximum de personnes de pratiquer l’athlétisme 

- Intégrer dans le fonctionnement du club des actions en faveur du respect de 

l’environnement 



 Objectifs du club :  

- Pérenniser et développer l’organisation de compétitions 

- Maintenir et cultiver l’esprit de groupe du club 

- Attirer un public qui n’ose pas pratiquer l’athlétisme 

- Améliorer le classement du club 

- Augmenter le nombre et le niveau des labels FFA 

- Développer de nouveaux partenariats 

- Poursuivre et développer les pratiques éco-responsables 

 

Concernant les entraînements, en cohérence avec les préconisations et les formations dispensées 

par la Fédération Française d’Athlétisme, les jeunes athlètes jusqu’à la catégorie Minimes inclue sont 

amenés à pratiquer toutes les disciplines de l’athlétisme de façon à acquérir les fondamentaux 

(coordination, vitesse, endurance, alignements, …) 

 Ces fondamentaux leur permettront, à partir de la catégorie Cadet, de se spécialiser (Sprint, Haies, 

Demi-fond, Sauts, Lancers, …) de disposer de tous les acquis athlétiques indispensables à l’atteinte 

des meilleures performances possibles dans leurs spécialités. 

Cependant, chacun(e) doit progresser à son rythme, le club n’oblige donc pas les nouveaux licenciés, 

et particulièrement les plus jeunes, à participer aux compétitions dès le début de leur pratique. 

La plupart du temps, nous constatons que les nouveaux licenciés qui ne pensaient pas participer aux 

compétitions, progressent et prennent confiance en eux grâce aux entraînements, et participent 

finalement aux compétitions. 

 

 Composition du Conseil d’Administration :  

AGUILERA Mattéo - BLATEYRON Nicolas - BOUGIE Marie Hélène (Secrétaire adjointe) 

COLIN Alexandre - DEBRION René (Vice-président) - DEMATEIS Elsa (Trésorière adjointe) 

DUBREUIL Nathalie - JERBILLET Gilles - JOB Daniel - LE BOBINNEC LABRUYERE Benoit 

MANUEL Sandrine - MURE Noélie - RECOCHE Marc (Président) - ROGUE Sébastien (Trésorier) 

ROUCH Florian - SARRON Florian - SARRON Julie (Secrétaire) 

Cette année, il n’y a pas de renouvellement au niveau des membres mais suite à la démission de 

Camille BRESSOULALY qui mute au club de Vichy pour ses études, une place est à pourvoir au CA. 

Julie LE BOBINNEC LABRUYERE souhaite remplacer cette dernière, elle a été élue à l’unanimité.  

 



 

Chiffres marquants de la saison 2023-2024 :  

Les dépenses :  

- Achat de matériel : 3197,48€ 

- Prestation de services : 3590,82€ (speaker / chronométreur) 

- Location immobilière: 8447,20€ (stage trail : sortie nette du club 2000€) 

- Déplacement 16099€ (Stage Bugheat , cross, bus, compétitions extérieurs) 

- Charges personnels : 13571,27€ (emploi Julie LBL)  

- Affiliations, licences : 20 050€ 

 



LES REVISEURS COMPTABLES 

Madame SCHINCARIOL Christelle et Monsieur PERRAUT Xavier 

 

En exécution du mandat de Réviseurs Comptables qui nous a été confié lors de 

l’Assemblée Générale du CAL RIOM du 7 octobre 2023, nous avons procédé à 

l’examen des comptes de l’exercice clos le 31 août 2024. 

Nous avons obtenu les justifications que nous avons jugées utiles et nous 

n’avons relevé aucune irrégularité. 

 

Les différents sondages effectués notamment dans le compte d’exploitation et 

surtout dans les comptes de charges et de produits se sont révélés globalement 

satisfaisants. 

 

A notre avis, les bilans et le compte d’exploitation tels qu’ils vous sont soumis 

par le trésorier du CALR et dont la copie est annexée au présent rapport, sont établis 

selon les formes et méthodes d’évaluation déjà adoptées les années précédentes. 

 

Ils représentent sincèrement et régulièrement la situation financière de notre 

association à la date du 31 août 2024 et le résultat de ces opérations pour l’exercice 

clos de cette date. 

 

A RIOM, le 25 septembre 2024 

 

Les Réviseurs Comptables : 

 

 

Les recettes : 

- Subvention mairie: 8182 € 

- Remboursement divers : 6000€ (stage trail) 

- Subvention RLV : 1720 € 

- Cotisation, licences, adhésions : 37 020 € 

- Engagements : 8139 € 

La subvention du Fond de Développement de la Vie Associative de 5000 €, que l’on n’a pas eu cette 

saison, fera probablement partie de nos recettes l’an prochain si notre dossier correspond à leurs 

attentes. 

Pour information, l’organisation de La Mirabel a dégagé un résultat positif de + 7 400 €, ce qui est 

vraiment très bien et participe au bon fonctionnement du club. 

 Réviseurs aux comptes :  

Nos réviseurs aux comptes Cristelle SCHINCARIOL et Xavier PERRAUT ont contrôler les comptes et 

n’ont trouvé aucunes anomalies.  

Ils poursuivront cette mission l’an prochain. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 Budget prévisionnel 2024/2025 

 

 

 Contacts et liens 

Site internet du club : https://www.calriom.com/ 

Adresse mail : cal.riom63200@gmail.com 

Facebook : https://www.facebook.com/CALRiom 

Instagram : https://www.instagram.com/clubathletismeloisirriom/ 

WhatsApp : La vie du CALR et groupes d’entraînement 

Site internet de La Mirabel : https://lamirabel.fr/ 

Comité d’athlétisme du Puy-de-Dôme : http://comite63.athle.com/ 

Ligue d’athlétisme Auvergne-Rhône-Alpes : https://athletisme-aura.fr/ 

Fédération Française d’Athlétisme : https://www.athle.fr/index.aspx 

Formations FFA : https://www.athle.fr/asp.net/main.html/html.aspx?htmlid=5724 
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 Les formations juges / dirigeants / entraîneurs 

En fin de réunion, une petite présentation des formations accessibles par le biais de la FFA a été 

faite par Marc RECOCHE et René DEBRION.  

Il faut savoir que les formations sont payantes mais payées par le club.  

Si elles ne sont pas dans la région, le club paye le déplacement et le logement. 

Sur le site du club, vous trouverez un petit explicatif vous permettant de savoir où vous rendre 

pour vous former et comment vous inscrire à un module de formation. 

 

 Remises de récompenses 

Le club tient particulièrement à remercier Gilles Jerbillet et Daniel Job qui sont toujours présents 

pour aider le club : tous les mercredis après-midi pour l’entraînement des Éveils et Poussins, sur 

tous les cross pour la logistique (barnum, matériel, …), à chaque compétition organisée par le 

club, sur la plupart des compétitions où des Riomois sont présents pour être juges, … 

Une récompense à consommer avec modération leur est donc remise en remerciements de leur 

engagement pour le club depuis de nombreuses années. 

 

 Questions diverses 

Des athlètes font remonter à M. Grenet le problème du manque de toilettes disponibles lors des 

entraînements (parfois plus de 100 athlètes certains soirs) et le mauvais état des installations 

souvent dû à des actes de vandalisme mais aussi à la vétusté des installations. 

Concernant les toilettes, M. Grenet va demander à la Direction des Sports de nous confier une 

clef de tous les toilettes afin qu’on puisse les ouvrir en début d’entraînement et les refermer à la 

fin des entraînements. 

Le mauvais état des installations et les actes de vandalisme sont bien connus des services de la 

mairie, M. Grenet nous incite à ne pas nous exposer à des risques au cas où nous serions 

témoins d’actes d’incivilité ou de vandalisme mais d’alerter la Police municipale ou la Police 

Nationale. 

Concernant l’état des installations, la mairie va d’abord programmer des mesures de protections 

qu’elle doit définir prochainement (clôture hermétique du site ? caméras de surveillance ? autre 

action ?) avant de programmer des opérations de rénovation des installations. 

 

Fin de réunion : 18h45 

L’Assemblée générale s’est clôturée par un apéritif dinatoire financé par le club.  


